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Top 6 Anfragen von Ausschussmitgliedern

Beratungsverlauf: 
Herr Böhmke erkundigt sich nach der Fertigstellung der Errichtung der Beleuchtung in 
dem Straßenabschnitt Am Felde / An der Feuerwache. 
Frau Köhn sagt eine Installation bis Ende Oktober zu, die Leuchtkörper haben zur Zeit 
eine Lieferzeit von 6 – 8 Wochen.

Herr Mörker bittet um Informationen über die Umsetzung des 10- Punkteplans, welcher 
während eines gemeinsamen Termins zwischen dem Landrat und kreisangehörigen 
Bürgermeistern vereinbart wurde. 
Herr Krügel erläutert die zunehmende schwierige Aufgabe, die hohe Anzahl der Flücht-
linge unterzubringen. Als nächste Maßnahme wird der alte Penny- Markt für die Unter-
bringung hergerichtet. Und er appelliert an die Einwohner welche noch freien Mietwohn-
raum haben, sich bei der Verwaltung wegen möglicher Anmietung zu melden.
Herr Mörker verweist auf die Planungserleichterung, die vom Kabinett beschlossen 
wurden und bittet um deren Erläuterungen.
Frau Fischer-Neumann äußert den Wunsch, die Politik in die Entscheidung über die 
Nutzung der Unterbringungsmöglichkeiten mit einzubeziehen. 

Auf Nachfrage von Herrn Mörker, bestätigt Herr Tams, dass die Liste der B-Pläne mit 
Stand nach § 33 BBauGB vollständig ist.
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